

### Wohnen am Denkmal

Die markante Bauhaus-Architektur der in den Dreißiger Jahren erstellten Gebäude des Flughafens Butzweilerhofs wird mit neuem Leben erfüllt: Nach Restaurierung der denkmalgeschützten Fassaden des historischen Flughafenterminals



entstanden in unmittelbarer Nachbarschaft 100 neue Häuser im Bauhausstil. Sie greifen damit die Architektur des Butz auf und verleihen dem neu entstehenden Wohnviertel einen einmaligen Charakter.

Das Besondere: Das Projekt beweist, wie der Bauhausstil mit modernster Technologie kombinierbar ist. So können die Häuser alle Anforderungen der Niedrig-Energie-Bauweise erfüllen.